

Neuer VBC-Partner

Marcus Wecht verstärkt ab sofort das VBC-Team als Franchiseunternehmer mit Sitz in Mödling bei Wien.

Er verfügt über mehr als 20 Jahre Führungsverantwortung im Bereich Vertrieb und Marketing in internationalen Unternehmen wie Brau Union/Heineken, Bacardi-Martini und Silhouette International. Marcus Wecht hat den Vertrieb von der Pike auf gelernt und beschreibt sich selbst als »Verkäufer mit Leib und Seele«.

»Ich kenne VBC-Verkaufstrainings aus Kundensicht und war immer begeistert von der positiven Auswirkung auf die Performance meiner Mitarbeiter. Die Wirksamkeit des VBC-Trainingskonzeptes und das kompetente Team waren für mich ausschlaggebend, VBC-Partner zu werden«, so Marcus Wecht zu den Gründen, warum er sich für VBC entschieden hat.



www.vbc.biz

Neue Geschäftsführung bei der ARS

Mit Ende März 2019 hat sich die bisherige Geschäftsführerin der ARS – Akademie für Recht, Steuern und Wirtschaft, Susanne Heidrich, aus privaten Gründen zurückgezogen und das Unternehmen verlassen.

Seit April 2019 haben Michael Swoboda (Foto oben) und Richard Melbinger gemeinsam die Geschäftsführung übernommen. Michael Swoboda wird die Bereiche Marketing und Sales operativ steuern, Richard Melbinger Operations und Finance. Beide bringen fundierte Kenntnisse und über 25 Jahre berufliche Erfahrung in der Weiterbildungsbranche und Wissensvermittlung mit und freuen sich, die ARS strategisch weiterzuentwickeln.

www.ars.at



HR-CONTROLLING-FORUM 2019

Den Wertschöpfungsfaktor Mensch sichtbarer zu machen, ist seit jeher das Ziel eines modernen Personalcontrollings. Damit leistet Personalcontrolling einen maßgeblichen Beitrag zur aktiven Führung des Unternehmens. Neben der Beschreibung von Vergangenem oder Gegenwärtigem wird die Beschäftigung mit zukünftigen Trends immer relevanter. Mit People Analytics richtet HR den Blick nach vorne – Erkenntnisse über Zusammenhänge zu gewinnen und Zukunftsszenarien darzustellen, rücken in den Fokus. HR wird damit zu einer zentralen Unternehmensschnittstelle. Das diesjährige HR-Controlling-Forum findet am 22. Mai 2019 in Wien statt und wird vom Controller Institut veranstaltet. Die Teilnehmer erwartet ein umfangreiches Programm – von spannenden Reportingprojekten über innovative HR-Start-ups bis hin zu praktischen Anwendungsbeispielen im Bereich HR-Analytics.

www.controller-institut.at

Zukunft Personal Austria 2019 abgesagt

Österreichs führende HR-Fachmesse, die Zukunft Personal Austria, setzt im Jahr 2019 aus, um sich konzeptionell neu aufzustellen. Ziel ist es, die Bedürfnisse des Personalmarktes künftig noch fokussierter abzubilden. Die Messe findet seit 2002 jährlich in Wien statt. Bei der Konzeptionierung neuer Wissens- und Eventformate für den österreichischen Markt werden insbesondere die drei Komponenten interaktives Wissensmanagement, innovative Lösungen sowie Networking mit der HR-Community miteinander verzahnt werden. Wann die nächste Personal Austria stattfinden wird, ob 2020 oder 2021, und wie sie heißen wird, ist noch ungewiss. TRAINiNG informiert Sie, sobald es Neuigkeiten gibt.

HR Circle

High Tech braucht High Touch.
Digitalisierung: Was heißt das für die Führung?
Vortrag von Bardia Monshi,
Gründer und Geschäftsführer der iVip OG

29. April 2019
Einlass 8.30 Uhr, Beginn: 9.00 Uhr
Ende: 10.00 Uhr mit anschließendem Networking
Ort: ARS, Schallautzerstraße 4, 1010 Wien

ANMELDUNG
anmeldung@hrcircle.at, www.hrcircle.at
Teilnahme exklusiv für Mitglieder

Kooperationspartner: